

桐生西ロータリークラブ週報



シカールメーター会長 2021-22年度RIテーマ **SERVE TO CHANGE LIVES**

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために



例会場 日本料理うおせん 桐生市広沢町1-2689 TEL 0277-54-1335
 例会日時 毎週金曜日 12:30~13:30 事務所 桐生市相生町2-249-1 清水方
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-22-9155
 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777
 会長 高森 勉 公共イメージ委員長 越塚ひとみ クラブ会報・雑誌担当 井本万里子
 幹事 小林 聡 公共イメージ委員 田崎武夫、津久井正義、河内良範(歴史編集・IT・CIO担当)

No. 2234

2022年4月8日発行

第2363例会 (2022・4・1) 報告

歓迎 国際ロータリー 第2840地区 足立 進ガバナー公式訪問

例会前ガバナーとクラブ役員の懇談会

1. 点 鐘
2. 国歌斉唱
3. 四つのテストソング
4. 来訪者紹介
5. ベネファクター授与
6. マルチプル・ポール・ハリス・フェロー授与
7. ポール・ハリス・フェロー授与
8. 米山功労者感謝状授与
9. 米山世話クラブ委嘱状授与

10. 米山カウンセラー委嘱状授与
11. 会長の時間
12. 幹事報告
13. 食 事
14. 委員会報告
15. 講 話 ガバナー 足立 進君
16. 点 鐘
17. ロータリーソング

例会終了後、記念写真撮影、IM実行委員会開催



◆ビジター

RI第2840地区ガバナー (前橋東RC) 足立 進 君
 第2分区分Aガバナー補佐 (桐生西RC) 坪井 良行君
 RI第2840地区幹事 (前橋東RC) 石原 保幸君
 // 地区副幹事 (前橋東RC) 小山 京子君
 桐生西RAC 会長 ネンワン・レーンカン君
 // 幹事及び米山奨学生 ダオ・スアン・トゥン君

4月は“母子の健康月間”です。

《次例会予告》

4月17日(日) 桐生西RC創立50周年記念式典
 会場 美喜仁桐生文化会館4Fスカイホール、集合1時



足立進ガバナーをお迎えして例会前に記念写真

◆ベネファクター授与



向田 靖君
高森 勉君

◆マルチプル・ポール・ハリス・フェロー授与



〈第6回〉 家住慧路君
〈第3回〉 江原利夫君
〈第1回〉 野田真一郎君

◆ポール・ハリス・フェロー授与



池末晋介君

◆米山功労者感謝状授与



〈第6回〉 下井田秀一君 〈第4回〉 向田 靖君
〈第2回〉 乾 和久君 〈第1回〉 山同 輝和君

◆米山世話クラブ委嘱状および米山カウンセラー委嘱状授与



足立ガバナーから高森勉会長へ世話クラブ委嘱状が前原榮一君へ米山奨学生ダオ・スアン・トゥン君のカウンセラー委嘱状が授与されました。

◆会長の時間 高森会長

1. 漸く待ちに待ったガバナー公式訪問を迎えることが出来ました。足立ガバナーには蔓延防止等重点措置により2度に亘り日程変更をして頂き、本日無事開催できる運びとなりました。クラブにお越し頂きまして大変ありがとうございます。また地区幹事さん副幹事さんのお二人には県内クラブをまわられて大変お疲れのことと思います。あと少しだと思しますので頑張ってくださいと思います。

例会前には坪井ガバナー補佐の司会進行により、ガバナーとクラブ役員の懇談会を開催し、貴重なアドバイスを頂戴しました。非常に勇気付けられるご指導も頂きましたので、間もなく迎える50周年事業や次年度に向けて活用させて頂きたいと思ひます。

また、この後足立ガバナーより講話を頂きまして、引き続きよろしくお願ひ致します。

2. 一昨日の水曜日が桐生南RCさんのガバナー公式訪問でした。坪井ガバナー補佐には当クラブと同様にガバナーとの懇談会の司会進行はじめ例会に出席されるなどご尽力頂きご苦労様でした。

3. 3月はじめにガバナー事務所より『トンガ王国海底火山大規模噴火』支援金のお願ひが届いておりました。なかなか例会が開催できず、本日の例会で募金箱を回すことに致しました。皆様のご協力をお願い致します。

◆幹事報告 小林(聡)幹事

◇本日例会終了後この会場にて足立ガバナーを囲んで全員で記念写真撮影を行います。その際は速やかに移動して下さい。マスクはシャッターを切る直前でお取り下さい。

記念写真撮影後IM実行委員会を別室で開催致しますので、該当会員は宜しくお願ひ致します。

◇ロータリーの友4月号を配布致しました。

◇ガバナー月信4月号が配信されました。

(星野幸男様計報掲載、各テーブルに配布)

◇4月のロータリーレートは1ドル122円に変更になりました。

◇下記のものが届いております。

- ・4/23RI会長代理歓迎晩餐会中止、4/24地区大会基調講演一般客入場中止・本会議後の懇親会中止のご案内
- ・米山梅吉記念館より「館報2022春号」、「創立50周年記念事業寄付のお礼と事業計画変更について」、「賛助会員の募集」、「春季例祭のご案内」
- ・第7回日台ロータリー親善会議福岡大会のご案内
- ・京都南RC主催「令和の寺小屋」NHK Eテレ放送のお知らせ
- ・樹徳高等学校より「樹幹だより」、「令和4年度大学入試合格者数」、「樹高通信」、「樹妙だより」
- ・群馬大学クラウドファンディング3/19オンライン講演会YouTube配信のご案内

◇例会変更のお知らせ

- 桐生RC 4/4,4/18,4/25(休) 桐生南RC 4/6,4/27
- 桐生赤城RC 4/5,4/26 伊勢崎東RC 4/18(休),4/25
- 前橋西RC 4/15,4/22,4/29(休) 富岡中央RC 4/7
- 沼田RC 4/19 碓井安中RC 4/7,4/14(休),4/28

◇クラブ会報が到着しています

桐生RC 12/13,12/20,1/17 桐生赤城RC 3/22

◆昼食メニュー

鱈の中華あんかけ、アスパラガスのローストビーフ巻き、ポテトサラダ、生野菜、赤魚の粕漬け、バラちらし、卵焼き、あさりと三ツ葉のお吸い物、スイカ

◆委員会報告

□クラブ運営委員会

◇出席報告 山同出席担当

会員総数52名 (出席免除者10名の内10名出席の為)
出席率対象者52名、出席率対象者出席人数40名
欠席者12名(内前メイク5名) 出席率86.54%
前々例会修正出席率86.27% (最終欠席者7名)

□拠金委員会

◆ニコニコBOX

公式訪問に伺いました
公式訪問よろしくお願ひします
足立ガバナーのご来訪を歓迎します
金子君、家住君、小林(聡)君、田崎君、近藤君、池末君、向田君、正田君、前原君、山同君、青山(豊)君、青山(桃)君
足立ガバナー、石原地区幹事ようこそ
先日は優良職員表彰を頂きありがとうございます
来る道中桜がきれいでした

早川抛金委員

ガバナー・足立進君
ガバナー補佐・坪井君
高森君、
新木君
野田君
乾君

◆ロータリー財団

足立ガバナー公式訪問ありがとうございます
高森君、向田君、近藤君、野田君、乾君
足立ガバナー、石原地区幹事ようこそ
やっぱり桐生西RCは楽しい

早川抛金委員

新木君
野田君
乾君
正田君

◆米山ボックス

足立ガバナーを歓迎して
高森君、小林(聡)君、近藤君、向田君、乾君、中島君
足立ガバナー、石原地区幹事ようこそ
うららかな良い天気ですね

早川抛金委員

新木君
正田君

□公共イメージ委員会

◆雑誌 井本クラブ会報・雑誌担当
ロータリーの友4月号の紹介をします。
左開横組5頁のRI会長メッセージに「世界はロータリーを必要としています。今こそ、その期待に応える時です。」とあります。7頁からの特集は「母子の健康」です。26頁には本日お越しの足立ガバナーのロータリー・モメント「一言、掛けられてから」が載っていますので、是非お読みになって下さい。

ガバナー講話



RI第2840地区
ガバナー

足立 進様
(前橋東RC)

まずは、今年度創立50周年を迎えられ、おめでとうございます。記念式典には出席させて頂きまますので、宜しくお願ひ致します。

それでは、国際ロータリーについてお話致します。2015年のRI理事会で、「ロータリーは、時代に追いついていかなければならない。時代に適応しなくてはならない。将来の備えが出来ていなければならぬ。」の3つのことを決定しました。そして2016年の規定審議会で、クラブ運営に大幅な柔軟性が認められました。職業分類や出席規定などの大改革を受けてロータリーはどうなるのかという多くの批判が出たのも事実です。2017年にはロータリーの基本方針である「ビジョン声明」が出ました。2019年から「行動計画」が始まりました。そしてビジョンの次の基本方針として「DEI」が理事会決定されました。更にRACの地位向上もあります。2020年には「SRF」構想が出てきました。これは地区編成の改革やガバナー1年制の改革案などです。この「SRF」が今月シカゴで開催される規定審議会で諮られます。

本日はこの中の「DEI」についてご説明致します。DEIは、Diversity=多様性、Equity=公平さ、Inclusion=包摂の略です。Inclusionは、各々の個性を認め合って会員1人1人が大切にされているというクラブの気風を作ることだと思います。そしてDEIによって風通しの良いクラブにすることだと理解しています。

この様な事は今に始まったことではなく、前原勝樹先生はロータリー入門書の中で「会員は全部平等の資格である」と述べられています。

現在ロータリーは、ビジョン:行動計画「私たちは、・持続可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合って行動する世界をめざしています」を、中心に動いています。これを2019年から5年計画で行っていきましょうと、世界のクラブに呼び掛けています。これには4つの戦略的優先事項、「より大きなインパクトをもたらす」、「参加者の基盤を広げる」、「参加者の積極的なかわりを促す」、「適応力を高める」があります。これをクラブに落とし込んで行くにはどうしたら良い

かと私なりに考えてみました。それは、活動・発信・連携・交流・ガバナンスというキーワードからトライしたらどうかという事です。具体的に申しますと、「価値ある奉仕活動をする」、「地域社会への発信と連携」、「充実した交流・経験・仲間づくり」、「新たなガバナンス・組織作り」、この様にキーワードを入れ込んで見ると具体化してくると思います。行動計画をクラブ活性化という観点から見ると、クラブの活動軸になると思います。

もう一つのクラブ活性化の軸としては「CLP」だと思います。これは2004年から始まり現在は10項目あります。この10項目は5つのグループに分けられます。

1. クラブの3~5年計画に関するもの(中長期計画)
2. クラブ内のオープンなコミュニケーションを図る(クラブの雰囲気作り)
3. 会員が積極的に参加でき、情報豊かな例会(クラブ活動)
4. 後継者を育てて、スムーズな引き継ぎを図る(人材育成)
5. クラブの運営方法を反映させて、細則を独自に修正する(個性・委員会設置)

以上の様に、CLPはクラブ管理の効果的な枠組みをしてクラブ強化を図りましょうという事で、クラブの基本軸になると思います。

そうしますと、行動計画の中で申し上げた活動軸とCLPの基本軸により、クラブの活性化軸ができるのではないかと考えます。

そして、残りのキーワード「ガバナンス」は、組織・運営改革をすることで、将来を見据えた改革を行うことだと思います。ここに柔軟性と革新性をもたらす事によってクラブのリジリエンスが高まると考えます。

私は会員処理と会費がポイントになると思います。現在、正会員と名誉会員しかありませんが、正会員を会費と共に分別する、つまり新会員が入会し易く、既存会員や高齢会員が退会しなくても済む環境作りは検討の余地があると思っています。

そしてICTの対応です。コロナの状況等によりZoom会議やハイブリッド開催など、ICT対応の技術は習得していく必要があると思います。その関連としてMyotary登録の推進があります。Myotaryからロータリーの豊富な情報が得られますので、是非登録を行って下さい。当地区はウクライナ危機に10万ドル寄付しましたが、個人でもMyotaryから寄付ができます。

私のガバナーとしての今年度のテーマは『革新性に挑戦』です。先例にとらわれず、良いものは取り入れて、また良いものは残してロータリーを楽しんで頂きたいと思います。

以上です。ご清聴ありがとうございました。

足立ガバナーとクラブ役員による懇談会



4月1日(金)、公式訪問例会前の午前11時10分から75分間に亘り、うおせん別館バンケットホールにて、足立進ガバナーとク

ラブ役員による懇談会を開催しました。

坪井良行ガバナー補佐に司会進行をご担当いただき、また石原保幸地区幹事、小山京子地区副幹事にもご出席いただいて、クラブ研修リーダーの金子福松君はじめクラブ理事役員とRA・IA担当会員、入会3年未満の会員、そして桐生西RAC会長幹事にも加わって頂き、19名が出席しました。

クラブの問題点や課題などを、この機会を通して会員間で共有でき、更に足立ガバナーから懇切丁寧にご指導を頂き、今後のクラブ運営にとって大変有意義な懇談会が開催できました。



米山記念奨学生終了式及び歓送会に参加

米山奨学生の終了式及び歓送会が、3月5日(土)午後5時15分から、ホテルメトロポリタン高崎で行われました。

当クラブがお世話したバトサイハン・ドラムスレインさんとカウンセラー代理として奉仕プロジェクト委員の乾和久会員が参加しました。

ドカさんは3月23日に群馬大学理工学部の修士課程を卒業し、2年間の奨学期間を終了しました。

終了式には、桐生西RACのダテ君、ラタナ君、ホアン君も同じ米山奨学生として出席していて、残り少ない学生生活をみんなで楽しんでいました。



桐生西RAC ドカさん・ダテ君・ラタナ君・ホアン君の歓送会 開催



ドカさん ダテ君 ラタナ君 ホアン君

桐生西ローターアクトクラブの4名の会員が、群馬大学修士課程を修了して就職先が決まり、群馬を離れることになりました。お別れにあたり、3月10日(木)午後6時からビバデカフェで歓送会を開催しました。蔓延防止等重点措置期間であった為、限られた人数で短時間の開催でしたが、とてもあたたかい雰囲気の楽しい会でした。



塚本建設(株)

代表取締役 塚本 貢
桐生市新里町新川298-1
TEL 0277-74-0987

(株) 魚 仙

代表取締役 津久井正義
桐生市広沢町1-2689
TEL 0277-54-1335